

## 29/11/08 Remise du PRIX DE L'INNOVATION EDUCATIVE 2008

La SEGPA du collège Paul Eluard de Bonneuil-sur-Marne (94) a reçu officiellement le **Prix de l'innovation éducative 2008** lors du Salon européen de l'éducation (Porte de Versailles à Paris).

Cette récompense vient donner encore plus de crédibilité à notre projet transdisciplinaire : le « **Jeu du Respect et de la Citoyenneté** » connu sous le nom de **RollerFootBall®**.

**Philippe MEIRIEU** (Président du jury) a félicité la Direction du Collège ainsi qu'un enseignant et deux élèves venus représenter le reste de l'équipe.

Ce moment riche d'échanges nous a permis de rencontrer les autres lauréats et de mettre en lumière une donnée partagée par tous : **que l'innovation reste synonyme de savoirs et d'apprentissages pleins de « SENS »...**

[Allocution d'Olivier BICHET](#)

